

## RÉGULARISER LES SANS-PAPIERS !

La section aixoise de la LDH, à la suite des Etats Généraux des Migrations, tient à alerter l'opinion et les pouvoirs publics sur une catégorie d'étrangers particulièrement vulnérables et menacés par l'épidémie : les Sans-papiers.

Victimes de politiques migratoires toujours plus restrictives et inhumaines, ces personnes servent habituellement de main d'œuvre commode et bon marché, en particulier dans la restauration et le BTP, secteurs sinistrés depuis le début de la pandémie. **Dans le pays d'Aix**, territoire à la forte activité touristique, l'impact de la fermeture des bars et des restaurants laisse les sans-papiers en grande détresse. Ils se retrouvent en cette période d'urgence sanitaire sans ressources et absolument sans aucun droits : pas d'indemnités de chômage, la plupart du temps pas de logements, pas d'accès aux services de santé, parfois pas d'accès à l'eau... à la merci d'un contrôle d'identité qui les conduira dans un Centre de rétention (le Conseil d'Etat ayant refusé de les fermer) où la contamination les guette.

L'accès à la dignité et aux droits fondamentaux ne peut ni être affaire de circonstance ni servir des intérêts économiques, c'est au contraire une exigence non négociable d'égalité. C'est pourquoi nous demandons, avec les EGM, une **régularisation immédiate, sans condition et permanente de tous les Sans papiers**, et un changement radical de ces politiques migratoires qui fabriquent des exclus.

6 mai 2020